

## Carabineros encontró a 47 personas con denuncia por presunta desgracia en la Región de Valparaíso

En el marco de un Macro Operativo Nacional de Búsqueda de Personas, Carabineros encontró a 47 personas con denuncias por presunta desgracia en la región de Valparaíso.

El operativo se desplegó durante todo el día 27 de julio por parte de Carabineros del Departamento de Encargo y Búsqueda de Personas y Vehículos (SEBV) y personal policial de las Unidades Territoriales con la finalidad de concretar el hallazgo de estas personas.

Anuncio Patrocinado



“La quinta región en particular, logró el desencargo de 47 personas en su totalidad, dentro de ellas son 15 mujeres adultas, 18 hombres adultos, 9 mujeres menores de edad y 5 hombres menores de edad los que su totalidad se encontraban en sus respectivos domicilios en buenas condiciones de estado de salud”, precisó el Teniente Matías Cisterna Manríquez, Jefe SEBV Valparaíso.

Las denuncias por presunta desgracia de las personas encontradas fueron interpuestas desde el año 2018 hasta la fecha y en las comunas donde se registraron la mayor cantidad de hallazgos fueron en los sectores jurisdiccionales de las Prefecturas de Aconcagua y Valparaíso, seguidos por Viña del Mar, Marga Marga y San Antonio.

Carabineros encontró a 47 personas con denuncia por presunta  
desgracia en la Región de Valparaíso



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📺 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos  
por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?